

ROBLES LACOURTIADE, José

Sacerdote (1853-1921)

Nacimiento: Málaga, 16 de septiembre de 1853.

Profesión religiosa: Barcelona-Sarriá, 15 de noviembre de 1896.

Ordenación sacerdotal: Barcelona, 22 de diciembre de 1900.

Defunción: Vigo (Pontevedra), 6 de abril de 1921, a los 67 años.

Nació en Málaga el 16 de septiembre de 1853. Hizo sus estudios superiores en la Universidad de Granada, donde, siendo muy joven, obtuvo la licenciatura máxima cum laude en Filosofía y Letras.

Inclinado al estudio y amante del recogimiento, al terminar los estudios universitarios repartía sus jornadas entre el estudio y el magisterio en las escuelas populares, en lo que mostraba una no común habilidad. Hombre de muy vasta cultura, obtuvo varios premios importantes en concursos oficiales.

Los salesianos llegaron a Málaga, por primera vez, en 1894, en un intento frustrado de fundar. Pero bastó la presencia esporádica de los salesianos para que don José sintonizara con ellos y quedara prendido en las redes de la vocación salesiana. De modo que al año siguiente llegó a Sarria para comenzar el noviciado, que terminó con la profesión religiosa en la Congregación Salesiana el día 15 de noviembre del año 1896.

Cuatro años más tarde, recibe la ordenación sacerdotal en Barcelona. Ya sacerdote, se dedicó con amor y entrega a la actividad sacerdotal salesiana, pastoral y pedagógica en los colegios de Utrera, de Sevilla, de Béjar. En todos estos sitios dejó constancia de su buen espíritu, de sus bondades y de su buen hacer.

Su delicada salud, de manera particular la perdida progresiva de la visión y la insuficiencia cardíaca, de la que habría de morir, indujeron a los superiores a mandarlo a un clima más benigno. Llegó a Vigo-San Matías en el año 1908. Aquí continuó dando alguna clase y dedicándose de lleno al ministerio sacerdotal, como confesor de los niños del colegio y de la capilla externa de María Auxiliadora. Llevó siempre con ejemplar resignación y paciencia sus dolencias.

En el invierno del año 1921, tuvo que recluirse en su habitación, donde todos los días celebraba la santa misa, hasta el 6 de abril, día en que dejaba este mundo, a consecuencia de un paro cardíaco, confortado con los auxilios espirituales de la santa unción y acompañado de todos los hermanos de la comunidad. Tenía 67 años de edad.